

**IMPLEMENTASI MEDIA PEMBELAJARAN BERBASIS
VIDEO DALAM PEMBELAJARAN DARING UNTUK
MENINGKATKAN KOMUNIKASI DAN SOSIALISASI
ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS TUNAGRAHITA
KELAS V
DI SLB N PURWOSARI KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh:

**NOFITASARI
NIM : 1710310035**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nofitasari
NIM : 1710310035
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : **“Implementasi Media Pembelajaran Berbasis Video dalam Pembelajaran Daring untuk Meningkatkan Komunikasi dan Sosialisasi Anak Berkebutuhan Khusus Tunagrahita Kelas V di SLB N Purwosari Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 Juli 2020 sampai dengan 28 April 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 28 April 2021
Pembimbing,

Retno Susilowati, M.Pd
NIP. 197608112007102001



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Nofitasari/1710310035
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PGMI
 Judul : "Implementasi Media Pembelajaran Berbasis Video dalam Pembelajaran Daring untuk Meningkatkan Komunikasi dan Sosialisasi Anak Berkebutuhan Khusus Tunagrahita Kelas V di SLB N Purwosari Kudus"

Telah diujikan pada **08 Juni 2021** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

Nama	Tanggal	Tanda Tangan
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/penguji I	10/6/21	
<u>Drs. Muh. Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Penguji II	10/6-21	
<u>Hanik Malichatin, M.Pd.</u> NID. 198502152002092017 Sekretaris/penguji III	10/6-21	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Dosen Pembimbing	10/6-21	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 19610310 198903 1 003 Dekan Fakultas Tarbiyah	11/6-21	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nofitasari**, NIM: **1710310035** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 April 2021

Yang menyatakan,



Nofitasari

NIM : 1710310035

MOTTO

لَقَدْ خَلَقْنَا الْإِنْسَانَ فِي أَحْسَنِ تَقْوِيمٍ ؕ

“Sungguh kami telah menciptakan manusia dengan sebaik-baiknya”

Q.S At-Tin: 4



PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah SWT, atas segala rahmat serta pertolongan-Nya yang telah memberikan kemudahan jalan pada setiap hamba-Nya. Maka dengan rasa syukur yang mendalam, bahwa skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya, yaitu Ibu Zumrotun dan bapak Ali Maskum, yang senantiasa membersamai setiap langkah saya, yang selalu mendoakan putrinya dari kecil hingga saat ini, sehingga bisa mengerjakan serta menuntaskan tugas akhir skripsi ini.
2. Adikku Novia Wulansari, yang telah memberikan semangat disela-sela dalam penyusunan tugas akhir skripsi selama ini.
3. Serta seluruh keluargaku yang senantiasa memberikan semangat serta dukungan untuk dapat menyelesaikan studiku.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاءَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, atas segala rahmat serta pertolongan-Nya yang telah memberikan kemudahan jalan pada setiap hamba-Nya. Sehingga, peneliti dapat menuntaskan tugas akhir skripsi ini dengan lancar. Sholawat serta salam, yang tak pernah lupa dihaturkan kepada Rasulullah SAW sang kekasih Allah SWT.

Tugas akhir skripsi dengan judul: “Implementasi Media Pembelajaran Berbasis Video dalam Pembelajaran Daring untuk Meningkatkan Komunikasi dan Sosialisasi Anak Berkebutuhan Khusus Tunagrahita Kelas V di SLB N Purwosari Kudus”. telah diselesaikan dan disusun sesuai dengan aturan pedoman skripsi yang berlaku di IAIN Kudus, akhirnya dapat memadai syarat mencapai gelar sarjana (S1) di IAIN Kudus.

Atas penyelesaian tugas akhir skripsi ini, yang telah diselesaikan dengan lancar, pastinya tidak dapat terlewatkan dari bantuan banyak pihak. Maka dari itu, peneliti mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Insitut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Jurusan PGMI IAIN Kudus, dan sebagai dosen pembimbing skripsi yang sudah memberikan bimbingan yang terbaik serta dengan sabar membimbing saya mulai dari awal hingga akhir.
4. Ibu Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang sudah memberikan izin serta layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini.
5. Seluruh bapak dan ibu dosen, serta seluruh staf dan tata usaha yang ada di IAIN Kudus yang sudah memberikan serta membekali ilmu sejak semester awal hingga akhir. Sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Ibu Oniva Dartin, S.Pd, selaku kepala sekolah SLB N Purwosari Kudus yang sudah memberikan izin untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut.
7. Ibu Amalia Rixky Eko R., S.Pd selaku pendidik di SLB N Purwosari Kudus, yang sudah membantu selama peneliti mengumpulkan data.
8. Bapak Salakhuddin Ghani, S.Pd selaku pendidik kelas V-C/C1 atau tungrahita di SLB N Purwosari yang sudah membantu selama peneliti mengumpulkan data yang dibutuhkan.

9. Bapak dan Ibu Guru serta seluruh staf yang ada di SLB N Purwosari Kudus, yang sudah memberikan banyak informasi data-data yang dibutuhkan.
10. Pak Suwandi, selaku calon pendamping saya yang senantiasa kebersamai dan memberikan semangat buat saya.
11. Teman saya, Vifin Azkiyah, Mela Mulyani dan Khalimatus Sa'diyah yang sudah ikut memberikan semangat.
12. Teman-teman kelas PGMI A 2017, berkat adanya kebersamaan bersama kalian dan adanya semangat kalian, menjadikan saya lebih semangat lagi dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
13. Serta seluruh pihak yang bersangkutan dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga, atas segala pendampingan, bimbingan, serta bantuan yang telah dilakukan, segala amal ibadah serta kebaikan-kebaikan yang dilakukan mendapatkan ridha dan selalu mendapatkan keberkahan dari Allah SWT. Akhirnya, peneliti memafhumi bahwa dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini, sangat jauh dari kata ideal, peneliti memahami dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini terdapat kesalahan, serta kelemahan, maka untuk itu peneliti memohon saran serta kritik supaya dapat menjadikan penyusunan tugas akhir skripsi ini lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri, serta bagi pembaca secara umum.

Kudus, 28 April 2021

Peneliti,



Nofitasari

NIM.1710310035